Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.222 Edición Madrid 2,20 euros **Sábado**

21 de septiembre de 2024

SModa

Jessica Miller o el renacer de la bohemia

Israel eleva el riesgo de guerra total al bombardear Líbano

- Los ataques causan
 14 muertos y 66 heridos en
 Beirut y otras poblaciones
- El Gobierno de Netanyahu asegura que mató a uno de los altos cargos de Hezbolá
- El intercambio de proyectiles se recrudece en la frontera

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA Beirut / Kiriat Shmona

Israel elevó ayer el riesgo de una guerra total en Oriente Próximo al realizar bombardeos en Líbano, incluida su capital, Beirut, que causaron al menos 14 muertos y 66 heridos. Israel mató con misiles a un alto cargo de Hezbolá, Ibrahim Aqil, noticia que confirmó la milicia libanesa. La "nueva fase de la guerra", como la ha definido el Gobierno israelí, está tomando la forma de ataques sin

respiro, cuando Hezbolá aún no se ha recuperado del doble ataque anterior mediante la detonación de miles de dispositivos. Israel también dijo haber destrozado cientos de lanzaderas de cohetes en una intensa oleada de dos horas de bombardeos en feudos de Hezbolá en Líbano. El intercambio de proyectiles era visible en Kiriat Shmona, una ciudad israelí a dos kilómetros de la frontera.

> P2 A 4— PDITORIAL EN P10—



Varias personas inspeccionaban ayer el lugar de un ataque israelí en un barrio del sur de Beirut. MOHAMED AZAKIR (REUTERS)

Todo dispositivo electrónico es sospechoso en el conmocionado suburbio de Dahiye

En el feudo de Hezbolá: "¡Nada de iPhones!"

A. P. Beirut

En Dahiye, feudo de Hezbolá en Beirut, todo artefacto electrónico, casi sin excepción, es sospechoso. "¡Nada de ¡Phones, nada de iPhones!", grita un guarda de seguridad a decenas de metros del lugar donde estalló un *wal-kie-talkie* en plena marcha fúnebre por cuatro de los muertos del ataque anterior. —P3

Biden, que no ha logrado un alto el fuego en Gaza, se ve en apuros a mes y medio de las elecciones

Creciente preocupación en la Casa Blanca

MACARENA VIDAL LIY **Washington**

La Casa Blanca se ha marcado el objetivo de evitar que la guerra en Gaza se extienda a un segundo foco de conflicto que podría arrastrar a los aliados de los contendientes: EE UU e Irán. Para Washington, que no ha logrado el alto el fuego en Gaza, es un momento muy delicado, a seis semanas de las presidenciales. —P4

Edmundo González explica su decisión de exiliarse: "Venían a por mí"

El opositor venezolano apoya que España medie con el régimen

ALONSO MOLEIRO Caracas

El líder opositor venezolano Edmundo González Urrutia explicó ayer por primera vez los motivos de su exilio en España. González dijo, en una entrevista con Reuters, que tenía información de que iban a arrestarlo. "Venían a por mí y lo mejor era refugiarme". El político agradeció al Gobierno español la acogida y destacó su "papel importante en la mediación con Maduro" para que "acepte la voluntad popular". —P16 y 17

El PP quiere que la Conferencia de Presidentes trate el pacto catalán

C. E. CUÉ / V. MARTÍNEZ **Madrid**

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, abrió ayer su ronda de consultas con presidentes autonómicos, en la que los populares Alfonso Rueda y Juanma Moreno le exigieron que la financiación autonómica se trate en la próxima Conferencia de Presidentes. El Gobierno aspiraba a dedicarla a la vivienda, un problema prioritario, y quiere evitar que el PP la convierta en una batalla contra el modelo singular para Cataluña pactado por PSC y ERC. -P14 Y 15



Neige Sinno, ante el trauma del incesto